

---

Dictados graduados

---

Un huerto en casa

---

Carlos ha decidido cultivar sus propias hortalizas. Al principio le daba vergüenza cambiar su precioso jardín por un huerto, pero ahora está encantado. En lugar de margaritas, azaleas y jacintos, ha plantado lechugas, calabacines y acelgas. Además, ha sembrado escarolas. Probablemente, solo obtenga un par de kilos de tomates este año, pero él y su mujer están felices. Su sueño es plantar enseguida una higuera y algún que otro árbol frutal. Muchos de sus vecinos quieren imitar a Carlos y seguir su iniciativa.